



Oscar de Buen

Con mucha pena me acabo de enterar del fallecimiento de Enrique Balaguer.

Por este conducto les envío mi más sentido pésame por su partida y de antemano agradeceré transmitirlo a sus familiares y a la comunidad vial española.

Además de sus indiscutibles méritos para beneficio de las carreteras de España, Enrique Balaguer efectuó grandes aportaciones a nuestra Asociación, siempre estuvo comprometido con ella y logró proyectarla para bien de las carreteras en todo el mundo.

Enrique fue siempre un gran amigo y colega de los camineros de México y, en mi caso, una figura de la que siempre había algo que aprender y valorar.

Extrañaremos la cercanía, la bonhomía y el gran sentido del humor de Enrique.

Descanse en paz.